

Comunicado de prensa

Presentación del proyecto de Cooperación Internacional “Línea Verde-Comunidades energéticas renovables y soberanía alimentaria en Pinar del Río”.

La presentación del Proyecto de Cooperación Internacional “Línea verde-Comunidades energéticas renovables y soberanía alimentaria en Pinar del Río”, se llevará a cabo el 25 de febrero a las 2:00 pm en la Quinta de Los Molinos. El proyecto financiado por la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo tiene como propósito fomentar una “Nutrición Sana y la Energía Renovable” en los municipios de Los Palacios, La Habana, Guane y Mantua.

La propuesta se divide en dos componentes principales: el componente de nutrición, liderado por el Centro de Investigaciones de Plantas Proteicas (CIPB), con el acompañamiento de AICS La Habana, busca incrementar la seguridad alimentaria de la población vulnerable mediante la oferta sostenible de alimentos de alto valor nutritivo, enfocándose en el desarrollo de la cadena de valor de la Moringa y otras plantas proteicas en Pinar del Río y La Habana. En el marco de la misma propuesta para lograr comunidades resilientes, sostenibles y autosuficientes, se desarrolla también la componente relacionada con el tema de la energía renovable, aprovechando el conocimiento de los investigadores del INAF, la experiencia en terreno de la ONG ARCS Arci Culture Solidali, en colaboración con el MINAG, el INIFAT, la ONG italiana CISP y la Universidad de Pinar del Río. El proyecto intenta beneficiar de manera directa a más de 3,000 personas, incluyendo trabajadores de la UBP “El Pitirre”, Los Palacios y la Empresa Agroforestal Macurije, Guane y Mantua.

“Línea Verde reafirma el compromiso continuo de AICS y sus socios para mejorar la calidad de vida de las comunidades locales mediante prácticas sostenibles y resilientes. Este proyecto no solo ofrece soluciones prácticas para la seguridad alimentaria y energética, sino que también refuerza nuestra alianza con los actores de la cooperación, en este caso cubanos e italianos, para construir un futuro más resiliente y autosuficiente”, afirma el director de la sede AICS La Habana, Antonio Festa.

La financiación total del proyecto asciende a 3.000.000,00 € (1.330.000,00 € para nutrición y 1.670.000,00 € para energía) y su duración es de 36 meses. La iniciativa beneficiará a la población de los municipios de intervención: Guane, Mantua y Los Palacios (Pinar del Río) y La Lisa y Playa (La Habana).

Línea Verde representa un esfuerzo significativo hacia el fortalecimiento de la resiliencia comunitaria y la sostenibilidad. A través del modelo innovador de la comunidad energética y del aprovechamiento de la Moringa y de otras plantas benéficas, el proyecto se caracteriza por ser una intervención potencialmente replicable en otras zonas del país.

Para más información: Lorenza Strano, *Oficial de Comunicación de la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo* – sede de La Habana, +5350635249, lorenza.strano@aic.gov.it.

